



も み じ あ お い
紅葉葵だより

第 29 号 令和 6 年 秋号

社会福祉法人乙の国福社会

特別養護老人ホーム旭が丘ホーム紅葉葵



はじめに

夏から秋への変わり目で、朝晩の寒暖差が大きい季節になってきました。ご入居者の衣類や室温にも特に注意しながら体調管理に務めたいと思います。新型コロナウイルス感染症だけでなく、インフルエンザや手足口病等の感染症にも注意が必要です。感染対策を引き続き励行し、施設内に持ち込まないよう細心の注意を払っていきたいと思います。



紅葉葵での取り組み



夏祭り



今年度も規模を縮小しての開催となりました。昼食は、昨年も好評であったそうめんをご用意し、上に乗せるトッピングを個別に選んでいただいています。「おいしいよ」「ご馳走やな」と声をかけて下さる方もおり、皆さんに喜んで頂けた様子でした。午後からは、各ユニットでおやつ作りを行ったり、花火大会や盆踊りの映像を鑑賞したりして夏を感じていただきました。

令和 6 年 8 月



流しそうめん

アクティビティー活動で流しそうめんを行いました。職員がそうめんを流すと、割り箸を使って真剣な表情ですくっておられるのが印象的で、上手くすくえると「これでええか？」と笑顔が見られていました。すくい損ねると「難しいわ」と残念そうに首をかしげている方もおられましたが、様々な表情がみられており、いつもと違う雰囲気を楽しんで頂けた様子でした。

令和 6 年 9 月



敬老のつどい行事



令和6年度敬老のつどい行事を行いました。昼食は 敬老のお祝い御膳を用意させていただき、午後からは、お茶会を開催して紅白饅頭を召し上がっていただきました。長岡京市長様、法人理事長からのお祝いのビデオメッセージや京都府知事様の動画視聴による祝辞を鑑賞した後は、各ユニットで敬老のプレゼントを行いました。居室担当が入居者一人ひとりに合わせて選んだものをプレゼントしたのですが、涙ぐみながら「ありがとう。」と感謝される方もおり、大変喜んで頂けた様子でした。

令和6年9月

今後のお知らせ

ご入居者ご家族さま

入居者の新型コロナウイルスワクチン接種やインフルエンザ予防接種を準備しており、ご希望の方に、実施していただく予定です。これらの感染症はご高齢の方が罹患すると重症化しやすいといわれており、職員一同、引き続き警戒を維持していきます。

ウェス（古着や古タオルなど）の寄付についてのお願い

いつも沢山のウェスのご寄付ありがとうございます。施設では、様々な介護の場面で古い布を切って使用することがございます。最近ではなかなかウェスをいただけることも少なくなり大変困っております。ご寄付いただけるようであればご連絡いただけるとありがたいです。引き続き必要としておりますのでご協力お願いいたします。

★介護に関するご相談がございましたら、お気軽におたずねください。

特別養護老人ホーム旭が丘ホーム紅葉葵

(住所) 〒617-0823 長岡京市長岡1丁目44番2号

(連絡先) 075-952-0111

(ホームページアドレス) <https://www.oz-well.jp>

(Eメールアドレス) momijiaoi@oz-well.jp

●『旭が丘ホーム紅葉葵だより』に関する、お問い合わせや、ご意見につきましては、上記の連絡先まで、ご連絡ください。



【紅葉葵の花】